

Buscar

Jueves, 29-Abr-10

Actualización: 10:06:18 AM CET

Última hora: [Seguir con las barriadas](#)**Usuario****Hemeroteca****Fuente**

INICIO

CEUTA

MELILLA

MARRUECOS

BLOGS

Editorial

Política

Cultura

Sociedad

Economía

Educación

Sanidad

Tribunales

Medio Ambiente

Sucesos

Deportes

ESTAS EN: [MELILLA](#) ▶ [EDUCACIÓN](#) ▶ "PARA CONVIVIR, HAY QUE COMPARTIR BIENES MATERIALES Y CONOCIMIENTOS"

"Para convivir, hay que compartir bienes materiales y conocimientos"

Miércoles, 28 de Abril de 2010, **Andrés Moraga**

Andrés Moraga.

Federico Mayor Zaragoza, ex director de la Unesco destacó que "la igualdad de la dignidad humana es uno de los principios fundamentales de la convivencia".

Federico Mayor Zaragoza, ex director general de la Unesco afirmó en la tarde de ayer en el marco de las I Jornadas de Convivencia Escolar 'Aprender Juntos', concretamente en su ponencia titulada 'Convivir, compartir, des-vivirse' que "no se puede convivir si no somos capaces de compartir no sólo los bienes materiales, sino también los distintos conocimientos que poseemos" por el hecho de pertenecer a una cultura concreta.

En este sentido y al hilo del anterior concepto, Mayor Zaragoza también incidió en la definición de 'des-vivirse', que, a su juicio es que "determinados ciudadanos pertenecientes a una sociedad tienen algunos privilegios, y éstos tienen que ser puestos al servicio de los demás conciudadanos, lo que significa des-vivirse".

De esta forma, Mayor Zaragoza hizo hincapié en que estos dos aspectos, junto al de la igualdad en la dignidad humana, son los principios de la convivencia.

Así, el ponente destacó que en lo referente a la Educación en Valores que actualmente se imparte en España, "a muchos profesionales de la docencia habría que ponerle un monumento".

Esta afirmación viene a colación de lo que "hoy en día muchos políticos irritados dicen acerca del estado de la Educación en España, puesto que, si tenemos en cuenta que hay cerca de 860.000 profesores y algo más de nueve millones de estudiantes en nuestro país, es normal que se produzca algún tipo de incidente".

Al acto de inauguración asistieron además del delegado del rector de la Universidad de Granada en Melilla, Sebastián Sánchez Fernández, el delegado del Gobierno en la ciudad, Gregorio Escobar Marcos y el consejero de Presidencia y Participación Ciudadana de la Ciudad Autónoma, Abdelmalik El Barkani.

El objetivo del día de hoy, en el que proseguirán las conferencias, será intercambiar determinadas opiniones y experiencias de la convivencia escolar tanto en centros de Educación Primaria como los de Secundaria.

La iniciativa finalizará con un concierto ofrecido por el grupo musical 'Enchiriadis', perteneciente a la Facultad de Educación y Humanidades del Campus universitario de la Ciudad Autónoma.

Federico Mayor Zaragoza, ex director general de la Unesco afirmó en la tarde de ayer en el marco de las I Jornadas de Convivencia Escolar 'Aprender Juntos', concretamente en su ponencia titulada 'Convivir, compartir, des-vivirse' que "no se puede convivir si no somos capaces de compartir no sólo los bienes materiales, sino también los distintos conocimientos que poseemos" por el hecho de pertenecer a una cultura concreta. En este sentido y al hilo del anterior concepto, Mayor Zaragoza también incidió en la definición de 'des-vivirse', que, a su juicio es que "determinados ciudadanos pertenecientes a una sociedad tienen algunos privilegios, y éstos tienen que ser puestos al servicio de los demás conciudadanos, lo que significa des-vivirse". De esta forma, Mayor Zaragoza hizo hincapié en que estos dos aspectos, junto al de la igualdad en la dignidad humana, son los principios de la convivencia. Así, el ponente destacó que en lo referente a la Educación en Valores que actualmente se imparte en España, "a muchos profesionales de la docencia habría que ponerle un monumento". Esta afirmación viene a colación de lo que "hoy en día muchos políticos irritados dicen acerca del estado de la Educación en España, puesto que, si tenemos en cuenta que hay cerca de 860.000 profesores y algo más de nueve millones de estudiantes en nuestro país, es normal que se produzca algún tipo de incidente". Al acto de inauguración asistieron además del delegado del rector de la Universidad de Granada en Melilla, Sebastián Sánchez Fernández, el delegado del Gobierno en la ciudad, Gregorio Escobar Marcos y el consejero de Presidencia y Participación Ciudadana de la Ciudad Autónoma, Abdelmalik El Barkani. El objetivo del día de hoy, en el que proseguirán las conferencias, será intercambiar determinadas opiniones y experiencias de la convivencia escolar tanto en centros de Educación Primaria como los de Secundaria. La iniciativa finalizará con un concierto ofrecido por el grupo musical 'Enchiriadis', perteneciente a la Facultad de Educación y Humanidades del Campus universitario de la Ciudad Autónoma.



LO MÁS LEÍDO de 4 **GALERIAS** [Tren en caer el coche que ocupaban al mar](#)
20.03.10

[Dos ciudadanos se lanzan al agua para buscar a los niños](#)
20.03.10

[Dueñas: "La hipocresía de PSOE y CpM sobre el transporte aéreo perjudica a los melillenses"](#)
19.03.10

[Tres coches afectados por un incendio tras el 'Real 90'](#)
08.03.10

[Dueñas reprocha a PSOE y CpM que no exija a ZP lo que reclama Imbroda](#)
09.03.10



COMPARTIR